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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

DEL 04.07.2023 
     

In data 04/07/2023 presso l’hotel Grande Italia, sede del club, si è svolta la riunione del Consiglio 

direttivo alla presenza del Presidente Paolo VENERUCCI, del Vice Presidente Rosario GRASSO, del 

Segretario Luigi VIANELLO, del Past President Paolo BERTOTTO, del presidente eletto  Michele 

PANAJOTTI, del Tesoriere Giuseppe FORNASIER, del Prefetto  Enzo NACCARI, del responsabile per la 

comunicazione Alberto CORRIERI, dei consiglieri  Giovanni MANCINI e Peter VON SOUNTAGH sui 

seguenti punti all’ o.d.g.: 
 

1) sede del club; 

2) morosità e assiduità di alcuni soci; 

3) nuovi soci e coinvolgimenti di quelli attuali; 

4) calendario eventi prossimi mesi; 

5) illustrazione dei services; 

6) Varie ed eventuali. 

Era altresì presente l’assistente del Governatore Giuseppe BOSCOLO LISETTO, 

_-*-_ 
 

Relativamente al primo punto il Presidente ha descritto la criticità dell’attuale sede che è non 

disponibile per gran parte dell’anno. Sono state esaminati le proposte di sedi alternative a Chioggia 

(Darsena le Saline) ed a Sottomarina (Granso stanco e Hotel Le Tegnue), ma per il momento non si 

prevede alcuna modifica della sede legale del club di Chioggia. 

Per quanto riguarda il secondo punto si è pensato di far “rateizzare “ il pagamento ad uno dei 

soci mentre per l’altro si provvederà ad un incontro a fini di sollecito. Si è anche evidenziato come 

alcuni soci frequentino pochissimo ed alcuni di costoro sono recentemente anche usciti dal club. In 

sede di assemblea generale del club su proposta del consigliere Peter Von Sontagh si consegnerà ai 

soci (e si spedirà agli assenti) un questionario di gradimento e di conoscenza del club ideato dal 
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distretto 2060. 

Riallacciandoci al punto precedente in questo terzo punto all’ordine del giorno il presidente ha 

ribadito che è urgente e necessario incrementare l’effettivo anche per motivi economici. Ci sono 

diversi nominativi papabili di futuri soci alcuni anche di sesso femminile. Si è anche evidenziata la 

necessità di coinvolgere maggiormente alcuni soci specie i più giovani a frequentare maggiormente la 

vita del club. 

Per il quarto punto il presidente ha proceduto ad elencare le serate in programma e gli eventi 

fino ai primi mesi del prossimo anno. Naturalmente poi le varie conviviali andranno attentamente e 

scrupolosamente organizzate di volta in volta. 

Infine il presidente ha sinteticamente descritto il programma dei service in cantiere. 

A questo punto, si chiude la verbalizzazione.  

 
ROTARY CLUB di CHIOGGIA 

Il Presidente  
                 Dott. Paolo Venerucci  

                  


